

8月

令和6年度
尾西園



セミの声が賑やかな季節となりました。子どもたちは元気に水遊びを楽しんでいます。8月には夏祭り会があり、毎朝盆踊りの曲をかけると身体を動かしています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

【今月の行事・予定】

- 9日 食育『とうもろこしに触れよう』
- 上旬 身体測定
- 中旬 避難訓練
- 19日 かきごおり会
- 23日 夏まつり会



トンネル遊びにチャレンジしました。トンネルを「くぐる」という動きに緊張した表情が見られましたが、トンネルの向こう側に風船やお友だちがいるのを見つけてドキドキを忘れてくぐっている姿もありました。お互いにいないいないばあをし合っ楽しんでいました。

あか組
さん



きいろ組
さん

水遊びをしました。氷のつるつるとした感触や冷たさを楽しむ姿がみられました。氷にさわって「つめたい」と言葉のやりとりをしたり、氷を手にもっておともだちと見せ合いっこをしてあそびました。

Follow me



こどもたちの活動の様子をSNSにて随時更新しております！
▶▶▶ nagomin_kids_aichi

今月のあお組さん(2歳児)レッスン日

- 6日 ヒップホップ
- 9日 英語
- 27日 体操
- 28日 リトミック

あお組
さん

のりはりをして遊びました。かたつむりや魚の絵の中に、丸や三角、四角の飾りを選び保育者が実演したように人差し指にちょっとつけると上手にぬり、貼りつけることができました。出来上がった自分の作品をみて満足そうな笑顔を見せてくれました。



園の取り組み

首が座っていない、椅子に座ることができないなど支えが必要なお子様の体位保持を職員同士で検討をしました。寝る、ミルクを飲む姿勢でお子様体に体圧や負荷がかからないよう、様々な形のクッションを組み合わせていきます。

また、手足のマッサージをはじめました。手足を良く使うことで血流がよくなり、お子様も心地良いようです。感覚に少しずつ刺激が与えられるよう継続します。